

新型コロナ対策について

新型コロナについての、町民の要望が強い3点について質問しました。

①交流センターにエアコン設置を求める

永田 交流センターは避難所となつており、政府の制度資金活用もして設置を進めるべきだ。

町長 可動式のエアコンを含め、財源確保の観点など十分検討させていただきたい。

②少人数学級実現に向けた準備をする

永田 今回のコロナ対策を含め、財源確保の観点など十分検討させていただきたい。

教育長 少人数学級は、関わりが深まる、また学習・生活指導にも効果的であることは確かです。私ども

・施設計画等万全の準備を進めるなどを求めます。

③PCR検査体制の拡充をはかり

永田 PCR検査は、と

コロナ対策三密防止にとどまらず、教師と児童生徒の関わりが深まる、また学習・生活指導にも効果的であることは確かです。私ども

情報提供はやらなければならぬ。支援策についても研究していく。

①国保値上げは許されない

永田 県単位化に伴って

りわけ医療機関をはじめ介護施設や障害者施設のみなさんが定期的に検査を受けられる体制づくりが求められている。安心して、医療や介護の仕事ができるこ

④給付型奨学金制度を拡充せよ

町長 民間のバス運行に支障が出ない組立てが必要です。試験的に始めたフレイル対策をとおして、幅を

コロナ禍のいまこそ くらし・福祉の充実を

と、そうした点から具体化していくことが大切と考えます。県内クラスターの4割以上が、医療・介護施設で発生している事を見て

も、早急に具体化していくことが求められているのではないか。

町長 検査体制の逼迫と会を通じて重点要望としてあげていきたいと思います。

永田 検査体制の逼迫と会を通じて重点要望としてあげていきたいと思います。

②保育所副食費の無償化、なぜできない

永田 フレイル予防のタ

クシーや予約システムと循環バスは別物であり、現状は検討されていないに等しい。

③介護保険は基金を還元して引き下げよ

町長 フレイル予防のタ

クシーや予約システムと循環バスは別物であり、現状は検討されていないに等しい。

④給付型奨学金制度を拡充せよ

町長 民間のバス運行に支障が出ない組立てが必要です。試験的に始めたフレ

町民のくらしは、可処分所得減少に加えて、消費税率の引き上げ、コロナ禍によって収入減少に見舞われて

町長 検査体制の逼迫と会を通じて重点要望としてあげていきたいと思います。

永田 検査体制の逼迫と会を通じて重点要望としてあげていきたいと思います。

④給付型奨学金制度を拡充せよ

町長 フレイル予防のタ

クシーや予約システムと循環バスは別物であり、現状は検討されていないに等しい。

④給付型奨学金制度を拡充せよ